

Fiche d'information

Vos données à caractère personnel sont enregistrées dans un fichier informatisé. Le responsable du traitement de ces données est INRAE – 147 rue de l'Université - 75338 Paris Cedex 07 - France ; Tél. : + 33 01 42 75 90 00.

La collecte de vos données a pour finalité la gestion des ressources et moyens informatiques et télécoms d'INRAE. La mise en œuvre de traitement est opérée par la Direction des Systèmes d'information (DSI) et le traitement de vos données repose sur l'intérêt légitime d'INRAE à superviser ses ressources informatiques et telecoms.

Les données traitées sont : nom, prénom, date de naissance, genre, civilité, n° de téléphone, organisme d'origine, données de connexion, création d'un numéro de matricule interne.

Les destinataires de vos données sont :

- La DSI d'INRAE
- La cellule de gouvernance des données des personnes non rémunérées d'INRAE
- Le Fonctionnaire Sécurité Défense
- Dans le cas d'incidents de sécurité, les données peuvent être rendues accessibles à l'ANSSI¹ et au prestataire gérant l'incident.
- Pour les données de connexion : les prestataires assurant l'infogérance de services d'exploitation et de développement.

Aucun transfert de données hors de l'Union européenne n'est réalisé.

Ces informations seront conservées, dans les meilleures conditions de sécurité et de confidentialité, pendant un mois après votre départ de la mission qui vous a été confiée dans le cadre du contrat avec INRAE.

Seules les données de connexion seront conservées 1 an après la fin de votre mission.

A l'issue de ces durées de conservation, les données sont détruites.

Un contrôle visuel de votre carte d'identité peut être nécessaire pour confirmer votre identité. Dans ce cas, si une copie de la carte d'identité est envoyée, elle est détruite dès le contrôle visuel effectué.

Conformément au Règlement européen relatif à la protection des données personnelles et à la loi Informatique et Libertés, vous bénéficiez d'un droit d'accès, de rectification, d'opposition pour des raisons tenant à votre situation particulière, de limitation et d'effacement des informations qui vous concernent.

Si vous souhaitez exercer ces droits et/ou obtenir communication des informations vous concernant, veuillez-vous adresser à : gouvernanceDonneesNonRemuneres@inrae.fr

En cas de difficultés, vous pouvez également contacter la Déléguée à la protection des données personnelles (DPO) d'INRAE. Ses coordonnées sont : 24, Chemin de Borde Rouge – Auzeville- CS 52627 ; 31326 Castanet Tolosan Cedex ; France Tél. : +33 1 (0)5 61 28 54 37 ; Courriel : cil-dpo@inrae.fr

Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits Informatique et Libertés ne sont pas respectés, vous avez la possibilité d'introduire une réclamation auprès de la CNIL par courrier postal : Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés 3 Place de Fontenoy – TSA 80715 – 75334 PARIS CEDEX 07 ou en ligne <http://www.cnil.fr/>

¹ Agence Nationale pour la Sécurité des Systèmes d'Information

Factsheet

Your personal data are recorded in a computerized file. The data controller is INRAE – 147 rue de l'Université – 75338 Paris Cedex 07 – France; Tel.: +33 1 42 75 90 00.

Your data are collected for the purpose of managing INRAE's IT and telecoms resources. Data processing is carried out by the Information Systems Directorate (DSI). Your data are processed based on INRAE's legitimate interest in managing its IT and telecoms resources.

INRAE processes the following data:

Surname, first name, date of birth, gender, title, telephone number, home organization, login data, creation of an internal registration number.

The recipients of your data are:

- INRAE's DSI
- The data governance unit for persons who are not paid by INRAE
- The Head of Security and Defence
- If a security incident arises, the data may be made accessible to ANSSI² and to the service provider managing the incident
- For login data: providers of outsourced operating and development services

No data are transferred outside the European Union.

Your data will be kept securely and confidentially according to best practices for one month after you complete your contracted assignment with INRAE. Only login data will be kept for one year after the end of your assignment. At the end of these retention periods, your data will be destroyed.

A visual check of your identity card may be necessary to confirm your identity. If you provide a copy of your identity card for such purposes, it will be destroyed as soon as the visual check is made.

In accordance with the European General Data Protection Regulation and the French Data Protection Act, you have the right to access, rectify, oppose for reasons relating to your particular situation, limit and delete data concerning you.

If you wish to exercise these rights and/or obtain information about your data, please contact: gouvernanceDonneesNonRemuneres@inrae.fr.

If you experience any problems, you can also contact INRAE's Data Protection Officer (DPO) at: 24, Chemin de Borde Rouge – Auzville – CS 52627; 31326 Castanet Tolosan Cedex; France; Tel.: +33 1 5 61 28 54 37; Email: cil-dpo@inrae.fr.

If, after contacting us, you feel that your rights with regard to the French Data Protection Act have not been respected, you may lodge a complaint with the CNIL by post: Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés – 3 Place de Fontenoy – TSA 80715 – 75334 PARIS CEDEX 07 or online <http://www.cnil.fr/>.

² French Cybersecurity Agency